

Advanced Containerlogistics.



Lösungen, die funktionieren. Für Ihr Unternehmen.
Solutions that work. For your business.



IMS bietet strikt neutrale Dienstleistungen rund um den Containerverkehr auf dem europäischen Festland an. Gemeinsam mit unseren Partnern bieten wir rund 150 Abfahrten pro Woche, mit einer Gesamtkapazität von 12.750 TEU bzw. 217.500 Tonnen. Unsere Kunden sind Spediteure, Reedereien, Reedereiagenten oder verwandte Unternehmensgruppen.

IMS wurde 1992 gegründet und war anfangs ein 'Nischenplayer' im Bereich Stückgutverteilung und internationale Umzüge. Die Abwicklung der Container kam aber schon kurz danach hinzu und entwickelte sich schnell zum Kerngeschäft. Ein erster Meilenstein in der Unternehmensgeschichte war die Umstellung von der 'Ostroute' auf die 'Westroute', mit einer Zeitverkürzung von fünf auf drei Tagen, beim Transport von Hamburg nach Ostösterreich. Weitere Meilensteine waren die frühzeitige Einführung der Rundläufe – ab Wien nach Hamburg und Bremerhaven – sowie die Online-Ablaufverfolgung der Container.

Zwischenzeitlich ist IMS in neun europäischen Ländern mit eigenen Niederlassungen vertreten.

IMS offers 100% neutral services in the container transport sector throughout continental Europe. Thanks to the collaboration of our highly-trusted partners, we are able to organise around 150 departures per week for a total capacity of 12.750 TEU, i.e. 217,500 tons of goods. Our customer base is largely made up of shipping agents, ship-owners, sea freight agencies and other companies operating in similar fields.

IMS was founded in 1992, initially as a 'niche' business in the groupage and international removals sector. The container management service was added soon after and quickly became the core business. The first major step in the company's history was the transition from 'east route' to 'west route' operations, with a reduction of the completion times from five to three days on the Hamburg-Eastern Austria transport route, followed by other milestones including the introduction of circular routes – Vienna-Hamburg-Bremerhaven – and online monitoring of container movements.

Today, IMS has its own offices in as many as nine European countries.

Überblick *Overview*

Transport auf Schiene und Strasse

Transport by rail and road



Wir bieten 'Advanced Containerlogistics' in alle europäischen Häfen sowie viele weitere, europaweite Verbindungen, die wir mit ausgesuchten Partnern abwickeln. Auf unseren insgesamt 150 Fahrten pro Woche befördern wir rund 217.500 Tonnen an Gütern. Egal ob Container, Holz, Erdöl, Gase oder Fahrzeuge. Wir sind in ganz Europa zu Hause. Vor Ort wird 'die letzte Meile' per LKW oder Anschlussgleis überbrückt. Sonder- und Gefahrguttransporte stellen für uns kein Problem dar.

IMS offers 'Advanced Container Logistics' in all European ports, as well as many other links throughout Europe, carried out with the support of carefully selected and valid partners. Within the scope of our 150 journeys/week, we carry about 217,500 tons of goods, including containers, timber, petroleum, gas and vehicles. We are at home all over Europe. The last, local portion of the task is handled by trucks or through railway sidings. Even transporting hazardous or special goods is not a problem.



Zollabwicklung

Customs service



Als Full Service Provider endet bei uns der Transport nicht mit der Ankunft am Terminal. Eine Zollabwicklung durch uns spart Ihnen in Ihrem Unternehmen wertvolle Ressourcen. Wir sind elektronisch mit den meisten Zollstellen in Europa direkt verbunden und können daher eine besonders schnelle und kostensparende Abfertigung bieten. Unsere erfahrenen Zolldeklaranten sind in Bezug auf die Änderungen im Zollrecht immer auf dem neuesten Stand. Egal ob Export oder Import, wir kümmern uns um alles. Auch um den elektronischen Austausch und den Abgleich von zollrelevanten Informationen an den Ausfuhrhäfen oder die Abfertigung von veterinärpflichtigen Waren mit anschließender zollrechtlicher Behandlung.

As expected from a good Full Service Provider, transport with us does not end with arrival at the terminal. You can save valuable resources by also entrusting customs operations to us. Thanks to our direct electronic access to most European customs offices, we are able to complete all kinds of operation and help you save time and money. Our staff is very experienced as regards customs declarations and is constantly updated about any changes made to customs laws. Regardless of whether the task involves imports or exports, we look after everything – even exchanging information electronically and notifying relevant data concerning customs operations through export ports, or even customs clearance of goods subject to veterinary inspection and further processing under pertinent customs legislation.



Mehr denn je müssen die Waren heutzutage schnell, effizient und wirtschaftlich transportiert werden. Standardlösungen sind hier nicht das Mittel der Wahl. Wir bieten neben unseren Zugverbindungen auch komplette Branchenlösungen, fachgerecht und passgenau. In Zusammenarbeit mit Ihnen, erarbeiten wir die massgeschneiderte Transportlösung für Ihre Ware. Egal ob Container, konventionelle Ladung oder Schüttgut. Optimiert an Ihre Anforderungen, umweltfreundlich und kostengünstig.

Today, goods transport must be quicker, more efficient and less expensive than ever. Standard solutions may not be ideal, therefore. Consequently, in addition to our regular railway connections, we also propose specific solutions developed and tailored to meet the requirements of various sectors. In collaboration with our customers, we develop and finalise methods ensuring optimum transport of goods in containers, using conventional or bulk loads depending on circumstances and specific needs, as well as always ensuring environmental safeguards and without ever losing sight of the economic feasibility.

Branchenlösungen *Industries*





Value Added Services

IMS ist Full Service Provider, nicht nur in den Bereichen Bahn, LKW und Zoll. Unsere Diversifikation ermöglicht es uns, auch ganz spezielle Kundenprobleme effizient zu lösen. Kundenwünsche treffen bei uns auf offene Ohren. Wir bieten vor- oder nachgelagerte Lösungen an, transport- und branchenunabhängig. Wir greifen auf jahrelange Erfahrung und umfangreiches Know-how in der Produktentwicklung zurück und stellen uns auch gerne Ihrer Herausforderung.

The IMS is a Full Service Provider not only as regards road and rail transport or handling customs operations: our high level of diversification also allows us to solve certain specific problems of our customers very effectively. We are very willing to respond to the needs and desires of clients entrusting their merchandise to us and happy to provide storage solutions before and/or after the task regardless of the type of transport and the sector involved. The development of our products exploits our long-term experience and extensive know-how, allowing us to accept even the most difficult challenges.





Wir investieren jedes Jahr in leistungsfähigere Hard- und Software, um den Anforderungen unserer Kunden gerecht zu werden. Unsere Software zur Auftragsbearbeitung, Zugdisposition und LKW-Dispo wurde von uns entwickelt und wird kontinuierlich erweitert. Von diesen Vorteilen können auch Sie profitieren. Die papierlose Kommunikation spart Ihnen Zeit und Geld, beispielsweise durch die Erstellung von 'E-Rechnungen' oder die Online-Erfassung Ihrer Transportaufträge. Sie werden sehen, Kommunikation kann so einfach sein.



E-Services

Every year, we invest in more and more efficient hardware and software, so that we can cope seamlessly with the needs of our customers. Our software for processing orders and arranging road and/or rail convoys was developed in house and is constantly expanded and updated to the benefit of everyone. The elimination of any hard copy in communications, i.e. by issuing invoices electronically or defining transport orders online, helps save a great deal of time and money. After a little practice, you will undoubtedly find that it is much easier to communicate in this way.





Green Logistics

Mit den IMS-Zugverbindungen bieten wir eine kostengünstige Alternative zum reinen LKW-Verkehr und tragen zur Senkung der CO₂-Emissionen bei. Monatlich sparen wir mit unseren intermodalen Transportlösungen rund 8.000 Tonnen CO₂ ein. Bei unseren LKW setzen wir auf die EURO 5 Norm. Darüber hinaus achten wir auf Strom einsparungen im Bereich unserer Büroorganisation, zum Beispiel durch 'E-Rechnungen' und den Einsatz von 'Green IT'.

With our own IMS railway connections, we offer a very affordable alternative to transport exclusively by road that also contributes to reducing CO₂ emissions. Through our intermodal transport solutions, every month we avoid emissions into the atmosphere of about 8,000 tons of CO₂. All our trucks comply with EURO 5 standards. We also strive to save electricity in our offices, for example by issuing invoices electronically and using 'Green IT' systems.





IMS Cargo Austria GmbH // Trillergasse 8 // AT-1210 Wien
Telefon: +43 1 20168-0 // Telefax: +43 1 20168-8840 // Email: office@imscargo.com
www.imscargo.com

IMS CARGO Austria GmbH // Trillergasse 8 // AT-1210 Wien
Telefon: +43 1 20168-0 // Telefax: +43 1 20168-8840 // Email: office@imscargo.com
www.imscargo.com